

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

lunes 6 de octubre de 2025

La Feria Agroecológica de La Laguna busca consolidarse como espacio de encuentro, promoción y fomento de sistemas alimentarios sostenibles

Esta segunda edición se celebrará desde el día 16 hasta el día 24 de octubre contando con la plaza del Cristo como centro principal



El Ayuntamiento de La Laguna organiza la segunda edición de la Feria Agroecológica, un espacio para el encuentro, la promoción y el fomento de los sistemas alimentarios de base agroecológica, que se celebrará desde el día 16 hasta el día 24 de octubre contando con la plaza del Cristo como centro neurálgico, si bien habrá actividades repartidas en diferentes lugares del municipio.

La feria ha sido presentada este lunes por la concejala de Desarrollo Rural de La Laguna, Cristina Ledesma, y la representante de la Oficina Agroecológica Sociedad Cooperativa, entidad responsable del proyecto, Raquel López, quienes han dado a conocer las actividades de una cita que cuenta con más de 40 entidades y

profesionales colaboradores.

"Tras el éxito de la primera edición, esta feria quiere consolidarse como un espacio de encuentro, promoción y fomento del sector primario y el desarrollo rural", expresó Cristina Ledesma, apuntando que desde la organización se busca "acercar a la ciudadanía la importancia de avanzar hacia sistemas alimentarios locales basados en la agroecología, y en una relación más equilibrada con el entorno natural del municipio".

Para la concejala, "la divulgación de estas iniciativas, tanto públicas como privadas, son fundamentales para continuar en el trabajo de dinamización del territorio y de la cultura local, dando a conocer los diferentes proyectos agroecológicos de nuestro municipio".

Cristina Ledesma recordó que la feria tendrá su espacio central en la Plaza del Cristo, junto al Mercadillo del Agricultor y el Mercado Municipal de La Laguna. Como novedad, en paralelo, el municipio albergará las V Jornadas TERRAE 'Desde el municipalismo y la insularidad' que centrarán el debate en torno a los canales cortos de comercialización.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Cristina López se mostró confiada en repetir el éxito de la primera edición de la feria, que tendrá su día principal el sábado 18 en la plaza del Cristo, con una jornada dedicada a las familias y ciudadanía en general con puestos informativos y de venta de producto local, talleres activos, actividades de elaboración de productos, zonas de degustación. Dentro del programa se incluyen también exposiciones permanentes, exhibición de documentales, actuaciones musicales y rutas guiadas. Algunas de estas actividades tienen aforo limitado, por lo que es necesario inscribirse previamente en la web https://agroecologica.lalaguna.es/ [https://agroecologica.lalaguna.es/], donde también puede consultarse todo el programa de actividades.

Asimismo, Raquel López destacó que "vamos a tener un espacio de la feria dedicado solo para escolares, porque creemos que merecen una atención especial para que este mensaje vaya calando entre las generaciones más jóvenes".